
 
 

--- English Version below --- 

BEVORSTEHENDES KI-MODE-STARTUP SUCHT MITGRÜNDER(IN) 

Unser Projekt FARA.AI stellt den Status quo der Marktanalyse und der Vertriebskollektion in 
der Modebranche in Frage. Durch das Verständnis der Trends im modernen Modemarkt 
sowie die Echtzeitdatenanalyse des Verhaltens zielen wir darauf ab, hinter die Kulissen des 
prestigeträchtigsten aller Verbrauchermärkte zu blicken: der MODE. 

Wir suchen derzeit einen Mitgründer mit Expertise oder Interesse an KI-Entwicklung und 
Programmierung. Die Herausforderung wird sich um die Analyse von Bilddaten und 
Modeartikeln auf der Grundlage eines selbst entwickelten KI-Algorithmus drehen.  

Wir streben die Nutzung von Deep-Learning-Funktionen an, um unsere Systeme langfristig 
zu verbessern. Verwendete Programme sind PyTorch, TensorFlow2, sowie ResNet34. Wenn 
Du Erfahrung mit einigen dieser Programme oder ähnlichen hast, bist DU der perfekte 
Kandidat.  

Wir haben einen fertigen Businessplan, einen Trainingsdatensatz von 500.000 Bildern sowie 
Insider in der Branche, die bereit sind, mit uns und unserem MVP-Prototypen 
zusammenzuarbeiten. Daher ist es die perfekte Gelegenheit, dich an einem aufregenden 
Projekt von grundlegender Bedeutung für die Branche zu beteiligen.  

Wenn DU Teil dieser aufregenden Reise sein möchtest, kontaktiere mich direkt per E-Mail 
oder über deine Kontakte im Gründernetzwerk, um weitere Details zu besprechen. Ich freue 
mich darauf, persönlich mit Dir zu reden und Dir die einzigartige Möglichkeit zu präsentieren, 
an dieser Erfahrung teilzunehmen. 

LinkedIn: https://www.linkedin.com/in/eric-scholz-0192a51b2/ 

Email: ericscholz15@yahoo.de 

 

UPCOMING AI FASHION STARTUP IS LOOKING FOR CO-FOUNDER(s) 

 

Our Project FARA.AI is challenging the status quo of consumer market analysis and collec`on 
distribu`on in the fashion industry. By understanding trends in the modern fashion market as 
well as real-`me data analysis of behavior, we are aiming to look behind the scenes of the 
most pres`gious of all consumer markets: FASHION. 

https://www.linkedin.com/in/eric-scholz-0192a51b2/
mailto:ericscholz15@yahoo.de


 
We are currently looking for a co-founder with an exper`se or interest in AI-Development 
and programming. The challenge will revolve around the analysis of picture data and fashion 
pieces based on a self-developed AI-Algorithm.  

We are aiming for the usage of deep learning features in order to improve our systems in the 
long term. Programs at use are PyTorch, TensorFlow2, as well as ResNet34. If you have 
experience with some of these programs or others which are similar, you are the perfect fit.  

We have a ready-to-go business plan, a 500.000 picture training dataset, as well as insiders in 
the industry who are willing to partner with us and our MVP-Prototype. Therefore, it’s the 
perfect opportunity to start par`cipa`ng in an exci`ng project with fundamental importance 
to the industry.  

If YOU want to be a part of this exci`ng journey, contact me directly via email or through 
your contacts in the founder network to discuss further details. I cannot wait to get the 
opportunity to speak with you personally and present you with the unique possibility of 
par`cipa`ng in this experience.  

 

LinkedIn: https://www.linkedin.com/in/eric-scholz-0192a51b2/ 

Email: ericscholz15@yahoo.de 
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